



# 藤の実

令和6年9月6日 No.20

## 体験！着衣泳！！

2日(月)、3・4年生、5・6年生が水泳学習のまとめとして着衣泳を体験しました。日本は周りを海に囲まれており、また急な川が多い国なので、水難・水害事故も多いです。その多くは衣服を着ている状態で起こる事が多く、水辺での不慮の事故への対処方法として、1990年代から小学校の授業で浮くことを重視した着衣泳の指導が行われるようになってきています。今回は、生死を分ける3つのポイントとして①着水時パニックにならないこと②落ちてしまった後、無理にもとに戻ろうとせず、浮いて助けを待つこと③直接の救助は危険なので身の回りの道具を活用することを伝えた後、実際に体験してもらいました。「服を着ていると思うように泳げない。」「いろいろな道具を使うと浮いていることができるかもしれない。」などの体験したからこそわかる感想がたくさんありました。自分が溺れない人になること、溺れている人がいたら助けてあげることのできる人になることをめざしてほしいと思っております。

(3日・4日は南中生が本校プールで着衣泳を体験しました。)



## 指導主事計画訪問（3年外国語活動）

4日(水)、校内授業研究会を行いました。大仙市教育委員会事務局から指導主事の先生をお迎えして、〇〇〇〇先生による3年生の外国語活動の授業が公開されました。授業は『What do you like? ～「たいよう学年 すきなものリスト」を作ろう～』の学習でした。4月から外国語活動を始めたとは思われないくらい英語に慣れていて、1時間いっぱい楽しく活動する姿が見られ、たくさん褒めていただきました。



## バリアフリー体験授業「菜のはなタイム」！

3日（火）、社会福祉協議会の〇〇さん、水交会職員の〇〇さん、民生児童委員の〇〇さんをお迎えして、4年生がバリアフリー体験授業「菜のはなタイム」を行いました。バリアフリーについての説明を聞いたり、高齢者や視覚不自由者の体験をしたりして、「みんなが幸せに暮らすために自分たちにできることは何か」を考えるいい機会となりました。



## 運動会練習スタート！

21日（土）の「藤木小学校・藤木地区大運動会」に向けての練習がはじまりました。

8月30日（金）には藤小音頭の練習をしたり、5日（木）には6年生が中心となってリレーの走順を確認したり、準備が少しずつ進んでおります。まだ暑い日が続きそうですので、熱中症に気を付けながら練習を積み重ねていきたいと思っております。運動会当日は天気に恵まれつつも、少し涼しくなることを祈っております。



## グラウンド除草！よろしくお願ひいたします！！

明日は、グラウンド除草の日です。土曜日のしかも7時からという早い時間にも関わらず、多くの保護者の皆様に参加していただけるとのことで、うれしく思っております。ご協力よろしくお願ひいたします。（当日参加も大歓迎です。）

当日は小雨決行の予定です。（中止の場合は6時頃、メールでお知らせいたします。）作業する場所や作業内容は当日お知らせいたします。

子どもたちが安全に運動会の練習ができるように、皆様が楽しく本番に臨めるように、明日はよろしくお願ひいたします。